

Vos questions / nos réponses

Admission rapide en centre de cure

Par [Profil supprimé](#) Postée le 10/04/2012 12:36

Bonjour,

Mon petit frère âgé de 23 ans fume le cannabis depuis plusieurs années. Il s'est également mis à consommer de l'alcool en grande quantité. Il passe par des moments où il va bien et d'autres où rien ne va. Il est sans activité depuis octobre 2011 et depuis la situation s'est aggravée, il montre des signes de dépression sévère. Il y a plusieurs semaines, nous l'avons amené dans une structure où il a eu des rdv avec des médecins, psychiatre et éducateur. Il était question qu'il aille en cure puis plutôt en post-cure puis finalement il a décidé de suivre un suivi ambulatoire avec un psychologue. Mais il a décroché et ne va plus à ses rdv. Il y a 2 jours, il a demandé à me parler et m'a confié qu'il « tirait la sonnette d'alarme », qu'il avait besoin de sa famille pour s'en sortir en prenant les décisions à sa place car il est incapable de prendre une décision qui va durer. Il a déjà montré des signes inquiétants (disparition sans laisser de nouvelles, en ayant abandonné son tél, ses papiers et ses clés) et je prends très au sérieux son appel au secours. Il estime avoir de quoi tenir encore un peu mais a peur de ce qu'il risque de faire une fois qu'il sera à court de « carburant » (ce sont ses mots). Avec mon père, nous cherchons à le faire admettre très vite dans un centre de cure pour sevrage afin d'envisager ensuite une prise en charge post-cure. Nous cherchons un centre qui prend en charge les cas urgents et dont les modalités d'admission sont simples.

Mon père habite dans les Deux-Sèvres entre Niort et Poitiers et mon frère est actuellement hébergé chez ma mère dans le nord de l'Essonne.

Merci d'avance pour vos renseignements et vos conseils.

Cordialement,
François

Mise en ligne le 11/04/2012

Bonjour,

Vous trouverez ci-dessous une adresse dans les Deux-Sèvres ainsi qu'une dans l'Essonne. Si vous souhaitez plus d'informations, nous vous invitons à consulter notre site internet, www.drogues-info-service.fr, ou vous trouverez plus de réponses dans notre rubrique "s'orienter". Vous pouvez également prendre contact avec l'un de nos écoutant au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, 7j/7, de 8h à 2h) pour de plus amples renseignements sur le dispositif de soin.

Cordialement

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

Service d'Addictologie du C.H. de Niort et Equipe de liaison (ELSA)

40 avenue Charles-de-Gaulle
BP70600
79021 NIORT

Tél : 05 49 78 21 25

Site web : www.ch-niort.fr/

Secrétariat : du lundi au vendredi de 9h à 17h

[Voir la fiche détaillée](#)

Equipe de liaison en addictologie

116 Bd Jean Jaurès
Centre Hospitalier Sud Francilien
91100 CORBEIL ESSONNES

Tél : 01 61 69 76 72

Site web : www.ch-sud-francilien.fr

Secrétariat : Du lundi au vendredi.

Accueil du public : Consultations externes sur rendez-vous

COVID -19 : Reprise du service à partir du 11 mai

[Voir la fiche détaillée](#)